

Praktikerkonferenz Graz

Mit neuem Besucherrekord ins dritte Jahrzehnt



"Es zeigt sich erneut, dass der Energieverbrauch von Pumpen für die Betriebe bei Weitem nicht die hohe Bedeutung hat, die man ihm in der Regel zuschreibt. Das wichtigste Kriterium ist nach wie vor die Zuverlässigkeit", resümierte Veranstalter Professor Helmut Jaberg seine 21. Praktikerkonferenz »Pumpen in der Verfahrens- und Abwassertechnik« auf dem Grazer Schlossberg Ende April. Von den 22 Beiträgen wurden sieben Referate, immerhin fast ein Drittel, von Betreibern präsentiert. Die renommierte Grazer Konferenz rückte wieder Austausch und Zusammenarbeit zwischen Betreibern und Herstellern in den Fokus.

in voller Erfolg war die 21. Praktiker-konferenz unter dem Leitthema »Pumpen in der Verfahrens- und Abwassertechnik«. "Die Teilnehmer blieben im Schnitt länger", freut sich Helmut Jaberg. "Die Betreiber weilten fast alle drei Tage auf der Konferenz, während sich die Hersteller oftmals den für sie wichtigsten Tag heraussuchten." 67 Prozent der Teilnehmer kamen aus Deutschland, 24 Prozent aus Österreich und 9 Prozent der Gäste aus der Schweiz.

An der Schnittstelle zwischen Betreibern, Herstellern und Planern

Auf ausdrücklichen Wunsch der Teilnehmer wird das offene Wort gepflegt. Dem Erfahrungsaustausch und der Diskussion wurden breiter Raum und genügend Zeit eingeräumt gemäß dem Leitspruch Helmut Jabergs:

"Noch nie wurde die Diskussion abgebrochen, nicht aus Zeitgründen, schon gar nicht aus anderen Gründen."

Top-Experten der Technologie- und Marktführer als Referenten

Drei Tage lang berichteten Vortragende der ersten technischen Garde über ihre Erfahrungen zu den Schwerpunkten: herausfordernde Betriebsbedingungen, hermetisch dichte Pumpen, Verdrängerpumpen, Troubleshooting bei der Abwasserentsorgung, Raffinerieanwendungen, Energietechnik sowie Pumpenbetrieb und Energieersparnis.

Wieder ein voller Erfolg

Die Teilnehmer waren beeindruckt von der Qualität der Veranstaltung. Die technisch ins Detail gehenden Inhalte der Vorträge wurden von 97 Prozent als sehr interessant bewertet, und 95 Prozent aller Befragten sprachen sich für eine Weiterempfehlung aus.

Damit darf wohl behauptet werden, dass diese Veranstaltung einen festen Platz als Schnittstelle zwischen Betreibern. Herstellern und Planern einnimmt. Ein Motto über viele Jahre -»Von Praktikern für Praktiker«. Nur die Praktiker, die sich alltäglich herumschlagen mit Pumpen und ihren Problemen, verschafften über die Jahre der Praktikerkonferenz ihre Rolle als wichtigste Veranstaltung im deutschsprachigen Raum. Dies gilt sicher auch für die zukünftigen Praktikerkonferenzen, die wie gehabt in Graz veranstaltet werden: Die 22. Praktikerkonferenz mit dem Titel »Pumpen in der Verfahrens-, Abwasser- und Kraftwerkstechnik« findet traditionell eine Woche nach Ostern von 9. bis 11. April 2018 in Graz statt.

www.praktiker-konferenz.com